

心のとびら

弥富市立桜小学校
道徳通信 No.28
平成27年2月5日

新入学児童体験入学を行いました

平成28年1月22日に新入学児童体験入学を行いました。南部保育所、桜保育所、弥富はばたき幼稚園、弥富第一幼稚園、天王幼稚園、ひので保育所、とみよし幼稚園、美和多保育所、市江保育園、西部保育所から新入学児童65名が来て、1年生と一緒に交流しました。1年生は、6種類のゲーム（さかなつり、ボウリング、かるた、福笑い、すごろく、しんけいすいじゃく）を作って、新入学児童に優しく手を引いてゲームの場所に連れていったり、遊んであげたりしていました。

今までしてもらったことが多かった1年生ですが、今回は小さい子にしてあげる経験を通して思いやる気持ちを育むことができたように思います。



子どもたちの振り返りカードから

- ・幼稚園と保育園の子に楽しんでもらえてうれしかったです。はばたき幼稚園の先生がきちんと説明してくれてありがとうと言ってくれてうれしかったです。
- ・わたしは、かるたを一生懸命作って新入学児童の子を遊んであげました。また、2年生になったら遊びたいです。



- ・幼稚園、保育園の子がわかりやすいようにすごろくの絵を描きました。みんな楽しんでいました。今度は、もっと遊びたいです。
- ・ぼくは、新1年生につく人でした。やさしく声をかけてあげました。入学してきたらわからないことをもっと教えてあげたいです。

・最初は、緊張したけれど仲良くなれてうれしかった。来年の1年生の名前がわかってにこにこわらってくれてうれしかったです。新入学児童体験入学を行うのは、1時間も遊べてうれしかったです。はやく4月になって入学してほしいです。

・今度1年生になる子と一緒に手をつないで、歩いてお店をまわって楽しかったです。1年生になったら一緒に遊びたいです。

・さかなやさんでさかなをつらせてあげたときうれしかったです。新1年生の子が二人ともににこにこでうれしかったです。

